
フットサル大会

今回は5年ぶりに開催された民医連主催のフットサル・モルック
大会に参加しました。

5年ぶりの大会ということもあってどのチームも貪欲に優勝を目
指していました。フットサルや隣のモルック大会もとても盛り上
がっていました！残念ながら東神戸チームは入賞できませんで
したが、とても充実した一日となりました。


